



#SÁBADODEGLORIA

JUEGAN CON AGUA

EN REDES SE VIO A
GENTE DESPERDICARLA

POR GERARDO GARCÍA



arias comunida-
des de Tlaman-
alco, al oriente
del Estado de
México, fueron
exhibidas des-

perdiendo agua durante la con-
memoración del Sábado de Gloria.

A través de las redes sociales
se evidenció cómo la población
ignoró las recomendadas de las
autoridades para evitar el desper-
dicio del líquido.

En un video de 20 segundos se
observa cómo a una multitud le
arrojan agua desde una pipa. En
otras imágenes se ve a personas
jugando a mojarse a cubetazos y
manguerazos.

Esto ocurre en el contexto de
escasez del líquido por la tempo-
rada de estiaje; además, al tiempo
de que la gente jugaba con el agua
y la desperdiciaba se reportaba un
incendio en San Rafael, mismo que
no fue controlado hasta la mañana
de este domingo. 📍

FOTO: ESPECIAL



• **DESCUIDO.** En Tlamanalco
tiraron el agua en exceso.